



UNE NOUVELLE ÉDITION POUR L'OPÉRATION "BOÎTES EN FÊTE"

Avec 337 boîtes redistribuées en 2022, les bénévoles des Centres Sociaux de Millau s'organisent pour renouveler l'opération « Boîtes en Fête » pour la 4eme année.

Published on 28 November 2023

L'opération boîtes en fête est organisée chaque année par les bénévoles des centres sociaux de Millau qui sollicitent les Millavois pour confectionner une boîte cadeau (type format boîte à chaussures). Les boîtes seront remises à différentes associations accompagnant les publics isolés du territoire, pour les fêtes de fin d'année.

En concertation avec les partenaires, cette année les boîtes seront uniquement à destination des HOMMES et FEMMES seuls, isolés OU parents de familles monoparentales.

Comment constituer la boîte ?

Les boîtes seront composées de :

- › un petit mot ou un dessin
- › un objet de loisirs (livre, jeu de carte, ticket de cinéma, place de spectacle...)
- › un produit de beauté ou de soin (après rasage, savon, parfum)
- › un produit comestible non périssable (chocolat, boisson sans alcool, gâteaux secs...)
- › une écharpe, un bonnet (pas de vêtements ni de chaussures)



Chacun peut prendre la liberté d'adapter sa boîte selon ses envies. Merci de ne pas fermer les boîtes de façon définitive pour que les bénévoles vérifient le contenu.

Déposez ensuite votre boîte dans un des lieux de collecte du 28 novembre au 16 décembre :

Auchan, Biocoop Crès & Cascades, CCAS de Millau, Centre Social Malhourtet, Centre Social Beauregard, Gare routière

Intermarché, Leclerc, Le Fournil d'Angel, Office de Tourisme Millau, Pizza'Ric, Supermarché Casino (La Capelle) Mairie de St Georges de Luzençon, Mairie d'Aguessac, Mairie de Compeyre, Mairie de Compregnac, Mairie de Creissels, Mairie de La Cresse, Mairie de Millau, Mairie de Mostuéjous, Mairie de Rivière sur Tarn, Mairie de St-André de Vezines.

Des dons seront également acceptés afin de compléter si besoin les boîtes recueillies.

Les centres sociaux vous remercient pour votre générosité !